

**KEMENTERIAN KESEHATAN REPUBLIK INDONESIA  
POLITEKNIK KESEHATAN RIAU  
PROGRAM STUDI D III KEBIDANAN**

**LAPORAN TUGAS AKHIR, JUNI 2020**

**SUKMA RESTUTI ULKA**

**ASUHAN KEBIDANAN KOMPREHENSIF PADA NY. N DI PRAKTIK  
BIDAN MANDIRI KOTA PEKANBARU TAHUN 2020**

**178 halaman + 5 tabel + 2 lampiran**

---

**ABSTRAK**

Asuhan kebidanan komprehensif merupakan asuhan kebidanan yang diberikan secara menyeluruh, Terutama pada kesehatan ibu dan anak, Laporan Tugas Akhir ini bertujuan untuk memberikan asuhan kebidanan yang menyeluruh dan berkesinambungan sejak ibu hamil trimester III, bersalin, nifas dan keluarga berencana serta neonatus. Asuhan kebidanan dilakukan di praktik bidan mandiri dan di lanjutkan kunjungan rumah Ny. N, dimulai pada bulan Desember 2019 sampai dengan bulan Februari 2020 sebanyak 10 kali kunjungan yaitu masa hamil 3 kali, bersalin 1 kali, nifas 3 kali, neonatus 3 kali. Pada Ny.N proses kehamilan berlangsung fisiologis meskipun terdapat beberapa keluhan ketidaknyamanan dengan nyeri perut bagian bawah, nyeri pada pinggang serta sering BAK dan hal tersebut dapat di atasi dengan memberikan pendidikan kesehatan yang berkelanjutan. Proses persalinan berjalan dengan normal di Praktik Bidan Mandiri. Bayi lahir Spontan dengan jenis kelamin Perempuan, Berat Badan 3800 gram, dan panjang badan 50 cm. Pada masa nifas ibu mengeluhkan ASI nya keluar sedikit dan perut terasa mules, setelah di berikan pendidikan kesehatan, cara memperbanyak ASI, pemberian asi terus berlanjut. Pada masa neonatus, Berat Badan Bayi naik 200 gr pada hari ke 3. Hal tersebut dikarenakan proses pemberian ASI yang baik dan benar. Diharapkan kepada penyedia layanan asuhan kebidanan untuk selalu mempertahankan pelayanan kebidanan yang sudah ada. Diharapkan kepada penyedia layanan asuhan kebidanan yang sedang menjalankan praktik untuk selalu mempertahankan pelayanan kebidanan yang sudah ada, Diharapkan laporan kasus yang telah dilakukan dapat menambah sumber wawasan pengetahuan mahasiswa di Poltekkes Kemenkes Riau jurusan Kebidanan.

Kata Kunci : *Asuhan Kebidanan, Ibu Hamil, Bersalin, Nifas dan Neonatus*  
Daftar Bacaan : 20 (2007-2019)

